



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes et la chambre des ancêtres de Thoutmosis III : retour en Égypte

- Lorsque « Le Cerbère » fut en rade de Toulon, Prisse d'Avennes écrivit de nouveau au ministre pour lui annoncer l'arrivée de ses antiquités, et ce fut à bord de ce vapeur que M. Villemain lui adressa sa réponse. [...].
- Après son retour en, France, et bien que poursuivant avec opiniâtreté son projet de réédification de la salle des Ancêtres de Thoutmès III, à la Bibliothèque nationale, tel qu'il l'avait soumis au ministre de l'Instruction publique, Prisse d'Avennes s'occupa de diverses publications sur l'Orient, mais ne put mener à bien comme il le concevait, cette réédification, en raison de l'opposition qu'il rencontra de la part du directeur et des conservateurs de cet établissement.

